Pressemeldung 23.01.2025

## Meine Heimat. Meine Region. Meine Bahn.

## **Neuer Aufsichtsratsvorsitz**

Der Aufsichtsrat der Regiobahn Fahrbetriebsgesellschaft hat eine neue Vorsitzende gewählt. Alexandra Westerkamp übernimmt die Leitung des Gremiums und setzt sich das Ziel, den Betrieb auf der S 28 zu stabilisieren. Zu ihrer neuen Aufgabe erklärt sie:

"Ich freue mich auf die Herausforderung, die Regiobahn erfolgreich in die Zukunft zu führen. Die Stabilisierung der Betriebsleistung der S 28 hat dabei höchste Priorität. Langfristig wollen wir die Regiobahn so aufstellen, dass wir flexibel auf zukünftige Entwicklungen im SPNV reagieren können."

Ein besonderer Dank gilt Heiner Cöllen, der die Rolle seit September 2018 mit großem Engagement ausgeübt hat. Er hat den Vorsitz Ende 2024 aus persönlichen Gründen niedergelegt, bleibt dem Gremium aber noch bis zum Ende der Legislaturperiode erhalten. Während seiner Amtszeit hat er die Regiobahn mit wichtigen Impulsen geprägt und den Weg für eine erfolgreiche Weiterentwicklung geebnet.

Mit der Wahl von Alexandra Westerkamp schreibt die Regiobahn ein neues Kapitel ihrer Unternehmensgeschichte. Als erste Frau in dieser Position und eine der wenigen in der Branche steht sie für Innovation und Veränderung. Mit ihrer umfassenden Expertise wird sie die strategische Ausrichtung der Regiobahn entscheidend mitgestalten.

Weitere Informationen erhalten Sie unter www.regio-bahn.de oder telefonisch unter 02104 305 400.

Regiobahn Fahrbetriebsgesellschaft mbH

www.regio-bahn.de

Sabine Hovermann Pressesprecherin

Internet:

Telefon: 02104 305-400 Fax: 02104 305-403 E-Mail: presse@regio-bahn.de

An der Regiobahn 15 • 40822 Mettmann •



...mehr als eine Bahn